

Foto: Pixabay, hisalman

Artikel 18 verbürgt die Religionsfreiheit sowohl im privaten wie im öffentlichen Raum. Die Religionsfreiheit umfasst sowohl die Bildung der eigenen religiösen oder weltanschaulichen Überzeugungen wie auch ihren Wechsel und ihre private oder öffentliche Kundgabe einschließlich der Weitergabe, der Lehre und des Ritus.

# **Aktuelle Meldungen & Presseinfos**

Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) – Deutsche Sektion e.V. Edisonstraße 5, 60388 Frankfurt am Main, Deutschland Tel: 069-420 108-0 | Fax: 069-420 108-33 | eMail: info@igfm.de | 1





#### Fünf Jahre Haft für 15 Bahai-Frauen

Im Iran genießen die Bahá'í keinerlei Rechte, da sie unter der radikalislamischen Herrschaft der Mullahs als "ungeschützte Ungläubige" gelten. Sie werden häufig willkürlich festgenommen und wegen grotesker Vorwürfe vor Gericht gestellt. Das Revolutionsgericht in Isfahan hat zuletzt fünfzehn Baha'i-Frauen zu insgesamt 75 Jahren Gefängnis verurteilt.

#### IGFM beim 103. Katholikentag

Am 29. Mai beginnt in Erfurt offiziell der 103. Deutsche Katholikentag unter dem Motto "Zukunft hat der Mensch des Friedens". Die IGFM ist von Donnerstag bis Samstag auf dem Theaterplatz in Erfurt vertreten und lädt herzlich zu einem Besuch unseres Standes ein.

**Load More Posts** 

## Informationen & Beispiele

Nicht nur ein Zwangshidschab, sondern auch eine Zwangsreligion

Die mittlerweile in den USA lebende Iranerin Mary Mohammadi hat in ihrem Heimatland wegen ihres christlichen Glaubens im Gefängnis gesessen. In diesem Kommentar berichtet sie über die doppelte Diskriminierung von christlichen Frauen im Iran.

Bildungszentrum in Kabul, Afghanistan, starb auch die 16jährige Marzia. Die Hazara-Angehörige träumte davon einen Roman zu schreiben, Gitarre zu spielen und nach Paris zu reisen.



Pressekonferenz vor.

### Gewalt gegen Minderheiten in Pakistan

Selbst das Trinken aus dem selben Gefäß kann zur lebensbedrohlichen Gefahr werden – denn für viele Pakistaner gelten Menschen, die keine Muslime sind, als Unberührbare. Im Interview mit der pakistanischen Menschenrechtsanwälti n Aneeqa Anthony sprechen wir über das Klima der Gewalt in ihrer Heimat.

### Verfolgung der Bahai im Iran

Bahai werden in der Ausübung ihrer sozialen, kulturellen und wirtschaftlichen Rechte massivst eingeschränkt. Ein seit Januar 2020 gültiges Gesetz erschwert ihnen sogar die Beantragung eines Personalausweises.

Load More Posts

## **Verfolgte Christen**

AG Hamburg: Lichterkette für



#### verfolgte Christen

Die IGFMArbeitsgruppe
Hamburg lädt am
Samstag, den 23.
November 2024 zu
ihrer jährlichen
Lichterkette für
verfolgte Christen ein.
Unterstützt wird die
Aktion von der
Evangelischen Allianz
Hamburg und der
Arbeitsgemeinschaft
Christlicher Kirchen
(ACK) Hamburg.

## Verfolgung von Zeugen Jehovas

Die IGFM macht auf die anhaltende Verfolgung religiöser Gruppen im Land aufmerksam. Seit 1994 wurden über 270 Zeugen Jehovas inhaftiert, derzeit sitzen 64 von ihnen unter unmenschlichen Bedingungen im Gefängnis. Nach Angaben des UN-Sonderberichterstatter s für Eritrea sind über 400 Christen ohne Anklage und Verhandlung in Lagern und Gefängnissen.



